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ACTA N2. 4? 

No dia nove de Novembro de mil novecentos e setenta e seia, nesta 

cidade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuni~es da Câma

ra Muni oi pal , . r euni u ordinariamente a Comissão Administrativa da ~mesma Câmara 

Munioi pa l , sob a presidência do Presidente Sr. Dr. Flávio Ferreira Sarda e com 

a pr esença dos Vice-Presidentes Srs. Carlos Alberto da Silva Jer6nimo e Orlan

do Mor eira de Camp os Cruz e dos Vogai s Srs. Dr. Armando Sucena Seabra, Dr. Gil 

berto Parca Mada l 1 e João Evangel i st a Vieira Sarabanda. - - - - - - - - - - 

Declarada aberta a reunião pel o Sr. Pr es i dent e , f oi aprovada com 

dispensa de leitura a act a da reunião ant er i or , que vai ser assinada. 

Em segui da f oi deliberado cons i der ar devidamente just i f i cadas as fal 

tas dadas pelos Vogais Srs. Dr . J oaquim Ant óni o Calheiros da Silveira, Alfre

do do Sameiro Pereir a Bacelar Alves e Alberto Gomes de Andrade , sendo dado 

inioio a os trabalhos . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Mercado Jos~ Estevão - Arrematação de bancas - De harmonia com a de

liberação tomada na última reunião e editais publicados para o efeito, o Sr. 

Pr esi dente mandou pÔr em arrematação o direito de ocupação da banca n2. 8 da 

Plaoa A do Mer cado em epígrafe. - - - - - - - - - - - - - - 

Ap6s sucessivas licitações, foi a mesma adjudicada a Maria Rosa Net~ 

re sidente na Rua das Tomásias, n2. 25, desta oidade, pela importância de 500$. 

Licenças de loteamento - Foi presente o processo n2. 376/76, em que 

Ant 6ni o Maria Duarte Vieira Gamelas apresenta estudo econ6mico das infra-est~ 

turas respeitantes ao processo de loteamento do seu terreno situado na Presa, 

sendo deliberado, por unanimidade, aprovar o referido estudo, de acordo oom 

a informação dos S.U.O • •- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Subsídios - Foi presente um ofício da Companhia Voluntária de Salva

ção Pública "Guilherme Gomes Fernandes ", a comunicar que tinham resolvido 

adquirir uma viatura pronto socorro, orçada em mais de 550 000$00, e a solici

tar a conce ssão de um subsídio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Por proposta do Sr. Presidente e por unanimidade foi deliberado atri 

buir o subsídio de 120 000$00 àquela Companhia, efectuando-se, para já, o pa

gament o de 80 000$00, e liquidando-se o restante após a inclusão da verba 

neoessária no próximo orçamento suplementar. - - - - - - - - - - - - - - - • 



Arranque de eucaliEtos - Foi '~~~e~ o 

Presidente da Comissão Administrativa da Freguesia da Glória indica os Srs. 

António Maria Duarte Vieira Gamelas, Francisco Pereira Simões Ratola e Lídio 

Henriques de Carvalho para fazerem parte do júri avindor daquela freguesia. 

Nos termos do Decreto-Lei nQ. 28040, de ~ de Setembro de 1937, 
foi deliberad~por unanimidade, nomear os referidos cidadãos para constituí

rem o júri avlnaor da fregueaia da Glória, sendo o primeiro como presidente, 

e para actuarem em todos os processos que ocorrerem durante 3 anos, devendo 

ser notificados para prestarem juramento. - - - - - - - - - - - - 

Exposições - Em seguimento do tratado em reunião de 25 de Maio úl

timo, foi pr esent e uma circular da Comissão Organizadora da exposição sobre 

"As culturas tradicionais de Angola", sendo deliberado, por unanimidade, en

t r ar em contacto com a Universidade de Aveiro, a fim de averiguar das possibi

l i dades de col abor açã o e da indicação de um coordenador dos trabalhos relativos 

à exposi ção . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

CAT - Centro de Alegria no Trabalho dos Servidores do Município de 

Aveiro - Foram presentes os elementos justificativcB dos encargos 

a suportar pelo CAT com a realização da próxima festa de Natal, tendo o Sr. 

Presidente proposto a concessão do subsídio de 31 200$00, com a condição de 

serem beneficiados os filhos dos trabalhadores do Munic!pio, independentemente 

dos pais serem sócios daquela instituição, conforme critério adoptado no ano 

findo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Talhos - Em seguimento do tratado em reunião de 31 de Agosto dltimo, 

foi presente o ofício nQ. 6402, datado de 2 de Novembro findo, da Delegação 

da Junta Nacional dos Produtos Pecuários, a prestar esclarecimentos acerca das 

medidas que estão em vista, a fim de aumentar a capacidade do abate do Mata

douro Oficial de Aveiro, a infoI'lllar que as condicionantes relativas aos li

cenciamentos dos talhos dizem respeito, principalmente, à carne de bovino, e 

que o contingente de suínos ~ actualmente auto-suficiente para a região, de

vendo deixar-se a margem suficiente para as oscilações que se venham a veri

ficar, por falta de carne de bovino. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Também foi presente o requerimento em que Ant6nio Nunes Génio requer 

autorização para vender carne de bovino no seu talho, instalado na Loja nQ. 

32 - 33 do Mercado de Manuel Firmino. - - - - - - - - - - - - - - - - 

Depois dos membros da Comissão Administrativa se terem pronunciado 

sobre o teor daquele ofíoio e o pedido formulado neste requerimento, foi delib~ 



rado, por unanimidade, por proposta do Vice-Pre~nte Sr. Carlos Jer6nimo, 

deferir o requerimento em causa e, futuramente, submeter à apreciação da Câ
o 

mara todos os pedidos de instalação de talhos. - - - - - - - - - - - - - - - 

Ensino oficial - Foi presente um of!cio do Instituto de Tecnologia 

Educativa, a solicitar a colaboração da Câmara no sentido de serem efectuadas 

reparações FO edifício onde funciona o Posto de Ciclo Freparat6rio da Tel es

cola de Eixo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

~amb ém f oi presente uma participação do Gabinete de Obras Munioi

pai s a for necer os elementos respeitantes aos materiais necessários à constru

ção de instalações para act i vidades r el acionadas com a prática de ginástica. 

. A Comi s sã o del iber ou, por unanimidade, prestar a col abor açã o pos

sível . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Cons t rução dos arruamentos env olvent es do edifíci o - torre - A Co

missã o tomou conheci ment o do of í cio ~. 2399, datado de 20 de Outubro findo, 

em que a Direcçã o de Urbanização de Aveiro comunica que vai propor a anulação 

do saldo da compart i ci pação para a obra de "Construção dos arruamentos envol

vent es do edif í ci o- t orre , em Aveiro" . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Dadas as dificuldades que se têm deparado com a definição da pro

pr i edade dos prédios a expropriar, o Sr. Presidente propÔs que se entrasse em 

contacto com o empreiteiro da obra em referência, com vista ao estabelecimen

t o da s c ondiç~es do contrato de rescisão, o que foi aprovado por unanimidade. 

Aquisição de uma máquina escavadora - A Comissão deliberou, por 

~midade, encarregar a Sociedade Comercial Guérin, .S.A.R.L., de proceder 

ao fornecime?to e montagem de um ripper e cabine na máquina escavadora JD 

544- B, pel a i mportância total de 103 000$00. - - - - - - - - - - - - 

Plano de actividade ~ O Vice-Presidente Sr. Carlos Jer6nimo refe-_ 

riu-se à deliberação tomada em 19 de Outubro findo, e deu 'a conhecer que na. 

reunião do G.C.O.M. foram apresentados mapas de onde constam os encargos glo

bais de cada concelho, segundo as indicações de cada Câmara, e que atingiriam 

262 652 contos, e do ajustamento feito em face da comparticipação de 50 000 

contos atribuída para o Distrito de Aveiro. - - - - - - - - - - - - - - - - 

Deste último constam as comparticipações para as obras de "Am

pl iação do Cemitério de Aradas", "Rectificação e pavimentação das Ruas do ~: 

rujo, Rego e CililLa. Sardinha, em Eixo", "Aquisição de um batelão para travessia 

do :iio Novo do Príncipe", e "Supressão da passagem de nível de Esgueira" ( ape
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nas 1 845 contos), no total de 5 100 contos. - - - - - - - 

Campos de jogos - A Comissão tomou conhecimento do teor do ofício 

datado de 22 de Outubro findo, em que o Presidente da Comissão Administrativa 

da Junta de Freguesia de Eirol remete uma fotoc6pia da declaração de cedência 

de um terreno destinado a parque desportivo e solicita comparticipação desti

nada ao campo de futebol~ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A semelhança do que se tem verificado em relação a idênticos pedido~ 

f oi del i berado solicitar àquele corpo administrativo esclarecimentos acerca 

dos mat eriai s de que necessitam, o que foi aprovado por unanimidade. - - - - -

Em face do pedido formulado pela Junta de Freguesia de Aradas foi 

deliberado, por maior ia, c om a abstenção do Vogal Sr. Dr. Armando Seabra, 

efectu~ o fornec i ment o de 120 m de manilhas de O, eo m, destinadas à obra 

de construção da s inst a lações despor t i va s do Futebol Clube de Bonsucesso. - 

Funci ona l i smo municipal - 6oncursos - Foi presente o ofIcio nE . 

30336, da tado de 4 de Novembr o corrent e, do Serviço Central de Pessoal, a co

municar que, de momento, não há no Quadro Geral de Adi dos funcionários dispo

níveis em condiç ões de desempenhar o cargo de engenheiro técnico de ~. classe. 

deliberado, por unanimidade, abrir concurso do

cumental, ele lugar. - - - - - - - - 
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